
 

質 問 通 告 書 

 
次の件について質問の通告をいたします。 

 

   令和 4 年 11 月 4 日 

質問者氏名 守屋 常雄  

 

牛久市議会議長 杉森 弘之 殿 

 

質 問 形 式 
１．一 括 方 式 

２.一問一答方式 

 

質 問 事 項 要    旨 答弁を求める者 

1. ひたち野うしく中学校建設につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2. スズメバチ等に対する予算につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

1. ひたち野うしく中学校建設を決断

するに至った経緯は？そしてその

時点での市内の中学校全体の充足

数は？ 

2. 建設総費用と償還予定についての

その時点での計画は？ 

3. 今後の対象中学生の人口推移と 

（学区編成の確認含む）現在の状況

とのギャップはどうか？ 

4. 市長の選挙公約であった、ひたち野

うしく中学校建設の総括 

 

1. 害獣等の種別について教えてくだ

さい。 

2. それらが及ぼすであろう危険性に

ついては 

3. 被害を受けている市民に対しての

行政の責任の範疇をどうとらえて

いるか？ 

4. 予算を編成するにあたり担当部署

としての割当や判断基準は 

特にスズメバチ駆除についての被

害状況を自治会等から聞き取り調

査を十分に行っていたのか？ 

市長 

教育長 

関係部長 

 

 

※ この内容は具体的に記載してください。 

  １回目の質問が一括方式、２回目の質問が一問一答を行う方は２に○を付けてください。 


